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ATA DA 5! SESSÃO ORDINÁRIA DO 72 PERíODO LEGISLATIVO, DA
DÉCIMA SEXTALEGISLATURA,REALIZADANO DIA 24 DEABRIL DE2024.

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e
quatro (2024), foi realizada a 5! SESSÃOORDINÁRIA DO 72 PERíODO
LEGISLATIVO DE 2024. Os trabalhos foram iniciados às 15:00hs, sob a
Presidência da Presidente, Vereadora LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS. A
Presidente comunicou que a Sessão Ordinária está sendo transmitida
através do Facebook, Youtube, Rádio FM Educadora Patuense e Site da
Câmara Municipal. Em virtude da ausência da Primeira Secretária,
vereadora ROBERTA RAVANNE NUNES LEITE, a Presidente convocou o
Segundo Secretário IVANILSON ALVES DA COSTA para assumir os
trabalhos. O vereador Ivanilson Alves passou os trabalhos para o vereador
JOSÉMARCONDES PEREIRADA COSTA que assumiu os trabalhos como
Primeiro Secretário. Em seguida, a Presidente solicitou do Primeiro
secretário que efetuasse a chamada dos Senhores Vereadores para
verificação de Quórum, onde foi constatada a presença dos vereadores:
IVANILSON ALVES DA COSTA, JOSÉ MARCONDES PEREIRADA COSTA,
LUCÉLlA RIBEIRO DANTAS, SUETONEOOLIVEIRA MOURA e VALDEMAR
BRUNO LIMA DANTAS, e ausência dos vereadores, ANA CARLAMARTINS,
LUCAS DA SILVA ALVES, RESENILDO ERNESTO DA SILVA, ROBERTA
RAVANNE NUNESLEITE.Foi constatado quórum suficiente para a abertura
da Sessão. A Presidente colocou a Ara da sessão anterior em discussão.
Sem discussão. Ata em votação. Ata aprovada por unanimidade de votos.
Ato seguinte, a senhora Presidente solicitou da Primeira Secretária que
procedesse com a leitura das matérias em pauta na Ordem do Dia, que
constou do seguinte: REQUERIMENTO N2 014/2024 - de autoria dos
Vereadores José Marcondes Pereira da Costa, Ivanilson Alves da Costa e
Valdemar Bruno Lima Dantas, que Requerem do Poder Executivo
Municipal, que através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e
Serviços Públicos, faça a limpeza do Cacimbão de Juarez, e um estudo par
o saneamento básico nas proximidades. REQUERIMENTO N2 015/2024
de autoria do Vereador José Marcondes Pereira da Costa, que Requer do
Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a limpeza na Avenida Antônio
Suassuna, Próximo a Escola Estadual João Godeiro. REQUERIMENTO N2
016/2024 - de autoria do Vereador José Marcondes Pereira da Costa, que
Requer do Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal
de Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a restauração e manutenção da
Ponte localizada na Rua Professor Antero Brasiliano de Moura nesse



41 Município. REQUERIMENTO N2 017/2024 - de autoria do Vereador José
42 Marcondes Pereira da Costa, que Requer do Poder Executivo Municipal,
43 que através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos,
44 faça a limpeza na Rua Rafael Jácome localizada no centro da cidade.
45 REQUERIMENTO N2 018/2024 - de autoria do Vereador Ivanilson Alves da
46 Costa, que Requer do Poder Executivo Municipal, que através da
47 Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a limpeza e
48 o saneamento básico da RuaSãoJosé travessa com a Rua das Cajaranas na
49 Estação nesse Município. Ato seguinte, a senhora Presidente deu início a
50 Ordem do Dia: REQUERIMENTO N2 014/2024 - de autoria dos Vereadores
51 José Marcondes Pereira da Costa, Ivanilson Alves da Costa e Valdemar
52 Bruno Lima Dantas, que Requerem do Poder Executivo Municipal, que
53 através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, faça
54 a limpeza do Cacimbão de Juarez, e um estudo para o saneamento básico
55 nas proximidades. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador
56 VANILSON BEKA. Saudou a Presidente, saudou os colegas vereadores,
57 saudou os ouvintes da FM Educadora Patuense, saudou os que
58 acompanham através das redes sociais. Disse que faz mais de vintes anos
59 que o problema existe na rua. Falou sobre dois requerimentos de sua
60 autoria com o mesmo objetivo. Falou sobre a necessidade de saneamento
61 básico na rua. Disse que foi eleito pelo povo e como fiscal do povo cobra
62 do Poder Executivo. Falou sobre o sofrimento dos moradores do bairro.
63 Questionou a reforma do vagão do trem e mencionou os valores utilizados
64 e disse que seria mais viável o saneamento básico da rua e frisou a
65 questão de saúde pública. Solicitou que a população registre a situação
66 através de vídeos e divulgue nas redes sociais. Disse que a população tem
67 o direito de cobrar da Casa Legislativa e do Gestor Municipal. Com a
68 palavra o vereador BRUNO DE CARRAPICHO. Saudou a Presidente, saudou
69 os colegas vereadores, saudou os ouvintes da FM Educadora patuense,
70 saudou a população que acompanham através das redes sociais, saudou
71 os presentes na Galeria. Disse que o requerimento é de grande relevância.
72 Ressaltou que a cada real investido em saneamento básico, é
73 economizado quatro em saúde. Pediu ao prefeito que abra os olhos para o
74 Cacimbão de Juarez. Agradeceu o empenho dos vereadores Ivanilson e
75 Marcondes e solicitou dos vereadores da situação que votem favorável ao
76 requerimento. Com a palavra o vereador MARCONDES DO SINDICATO.
77 Saudou os colegas vereadores, Saudou os ouvintes da FM Educadora
78 Patuense e os que acompanham através das redes sociais. Enalteceu o
79 requerimento da sua bancada. Falou sobre requerimento apresentado
80 com o intuito de prolongar a rua até a BR com o objetivo de melhorar o
81 saneamento. Disse que a população clama pela solução da situação.
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82 Solicitou do Município que se sensibilize com os moradores, e que a obra
83 seja realizada. Falou sobre acidentes recentemente na localidade
84 causados pelo lôdo que se forma ao longo da rua. Solicitou urgência na
85 resolução do problema. Com a palavra o vereador SUETONEOMOURA.
86 Saudou a Presidente, saudou os colegas vereadores, saudou os ouvintes
87 da FM educadora Patuense, saudou os que acompanham através das
88 redes sociais. Parabenizou os vereadores pelo requerimento apresentado.
89 Disse que já apresentou requerimento com o mesmo objetivo. Falou sobre
90 a época das chuvas e disse que a situação fica mais crítica. Falou sobre o
91 prolongamento da rua e disse que já é um consenso com o dono do
92 terreno. Solicitou do Poder Público que se sensibilize com a situação e
93 abra a rua para amenizar a situação dos moradores da localidade.
94 Requerimento em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de
95 votos. REQUERIMENTO N2 015/2024 - de autoria do Vereador José
96 Marcondes Pereira da Costa, que Requer do Poder Executivo Municipal,
97 que através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos,
98 faça a limpeza na Avenida Antônio Suassuna, Próximo a Escola Estadual
99 João Godeiro. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador
100 MARCONDES DO SINDICATO. Disse que a pedido dos moradores da
101 localidade apresentou o requerimento mencionado. Falou sobre a limpeza
102 feita e a falta da coleta do mato próximo a residência de Maria Celi
103 Suassuna. Com a palavra o vereador BRUNO DE CARRAPICHO. Somou
104 verbalmente ao requerimento e solicitou que a limpeza pública se estenda
105 pela Avenida Lauro Maia e que a limpeza se volte em mutirão para outros
106 locais do município. Declarou seu apoio favorável ao requerimento.
107 Requerimento em votação. Requerimento aprovado por unanimidade de
108 votos. Manifestação na Galeria. A Presidente comunicou que por ser
109 regra da Casa,esse tipo de manifestação não pode ocorrer. Disse que toda
110 e qualquer pessoa pode se fazer presente às sessões, mas o momento é
111 de atuação dos vereadores, não sendo permitido que nenhum cidadão
112 tumultue a sessão. Solicitou compreensão. REQUERIMENTON2 016/2024
113 - de autoria do Vereador José Marcondes Pereira da Costa, que Requer do
114 Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de
115 Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a restauração e manutenção da
116 Ponte localizada na Rua Professor Antero Brasiliano de Moura nesse
117 Município. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador
118 MARCONDES DO SINDICATO. Falou sobre o lixo e restos de podas nas
119 proximidades da ponte. Mencionou uma cratera na ponte sinalizada com
120 umgalho de planta e disse que após os registros feitos através de vídeos,
121 o serviço foi executado. Requerimento em votação. Requerimento
122 aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO N2 017/2024 - de
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123 autoria do Vereador José Marcondes Pereira da Costa, que Requer do
124 Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de
125 Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a limpeza na Rua Rafael Jácome
126 localizada no centro da cidade. Requerimento em discussão. Com a
127 palavra o MARCONDES DO SINDICATO. Disse que o requerimento foi a
128 pedido dos moradores. Disse que os requerimentos apresentados são
129 quase todos sobre limpeza das vias pública. Frisou que o Poder Público faz
130 a sua parte e destacou que a população tem que fazer a sua parte
131 também. Disse que os vereadores são fiscais do povo, e tem que cobrar as
132 soluções para os requerimentos apresentados. Requerimento em votação.
133 Requerimento aprovado por unanimidade de votos. REQUERIMENTO Nº
134 018/2024 - de autoria do Vereador Ivanilson Alves da Costa, que Requer
135 do Poder Executivo Municipal, que através da Secretaria Municipal de
136 Infraestrutura e Serviços Públicos, faça a limpeza e o saneamento básico
137 da Rua São José travessa com a Rua das Cajaranas na Estação nesse
138 Município. Requerimento em discussão. Com a palavra o vereador
139 IVANILSON BEKA. Falou sobre a reforma da Praça do Povo e mencionou o
140 descaso com a Rua São José. Disse que Suetoneo já apresentou
141 requerimento com o mesmo objetivo. Disse que o vereador tem o direito
142 de cobrar do gestor. Disse que o requerimento também foi a pedido dos
143 moradores que sofrem com o lamaçal. Falou sobre os vídeos e fotos do
144 local. Pediu ao gestor que olhe para a Rua São José. Falou sobre a
145 necessidade do saneamento básico para a Rua São José. Com a palavra o
146 vereador MARCONDES DO SINDICATO. Somou favorável ao
147 requerimento. Falou sobre requerimentos apresentados por outros
148 vereadores com o mesmo objetivo. Mencionou o tempo em que a
149 situação existe, causando transtorno para os moradores da localidade.
150 Solicitou atenção especial do gestor para as demais ruas da cidade.
151 Solicitou atendimento do requerimento. Com a palavra o vereador
152 BRUNO DE CARRAPICHO.Somou ao requerimento. Falou de sua visita a
153 Rua São José. Falou sobre a gravidade da situação. Disse que após o início
154 da reforma da Praça do Povo e a chegada das chuvas, o volume de esgoto
155 aumentou. Mencionou o lôdo existem na rua e o perigo de acidentes
156 Solicitou o cronograma físico-financeiro da Praça do Povo. Solicitou d
157 gestor a execução do saneamento básico da RuaSão José. Disse que o seu
158 mandato já fez várias solicitações para o saneamento básico da rua,
159 mencionou a proposta de emenda parlamentar e ressaltou o
160 levantamento do valor da emenda. Solicitou do gestor atendimento aos
161 requerimentos. Parabenizou o vereador Vanilson pelo requerimento
162 apresentado. Requerimento em votação. Requerimento aprovado por
163 unanimidade de votos. Encerrada a ordem do dia. Palavra facultada pela
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164 ordem. Sem inscritos. A Presidente LUCÉlIA RIBEIRO levou sua mensagem
165 aos vereadores, aos patuenses e Expressou em nome de todos, o respeito
166 e admiração por Ednardo Moura por nunca ter deixado de olhar para os
167 patuenses. Ressaltou que há cinquenta anos Ednardo exerce a função
168 como médico e ainda cuida daqueles que batem à sua porta, salvando
169 vidas. Falou sobre as críticas direcionadas a Ednardo e mencionou sua
170 lucidez e disposição. Falou sobre sua história em nossa cidade, da vivência,
171 da execução de projetos que transformam os espaços, como também
172 quem transformam vidas. Disse que Ednardo lidera um grupo que não se
173 detém só a requerimentos, a solicitações, e sim a ações que acontecem
174 frequentemente e vem transformando a história de Patu desde 1988.
175 Disse que desde os oito, nove anos de idade que acompanha a vida
176 política de Ednardo e sabe o quanto a cidade evoluiu a partir das suas
177 lideranças. Disse que Ednardo lidera um grupo que disponibiliza melhoria,
178 que propõe em qualidade de vida, que trouxe para Patu, Central do
179 Cidadão, e que tem também uma Guarda Municipal. Falou sobre a
180 Policlínica. Falou sobre o transporte escolar. Falou sobre a Banda de
181 Música Luiz de Tutu, e disse que um homem como Ednardo com toda sua
182 experiência, com toda sua trajetória de vida ainda tem muito a oferecer à
183 população Patuense. Disse que Ednardo resgata a cultura e a história e
184 que contribui para que Patu seja referência por sua organização e por
185 cada investimento que é proposto ao município para que ele possa
186 crescer, para que ele possa se desenvolver. Disse que mesmo um trem
187 velho, enferrujado que está sendo restaurado, mas que trará
188 desenvolvimento para a cidade, porque as pessoas vem visitar e serve de
189 um ponto turístico a mais que a cidade proporciona. Falou sobre o resgate
190 através do Café Jesuíno, e mencionou a quantidade de pessoas que vem
191 de fora. Disse que Patu tem o que propor e a oferecer. Falou sobre
192 recursos destinados a infraestrutura; recursos destinados a cultura, e
193 recursos da educação e assim se faz para que a nossa cidade possa
194 prosperar e assim crescer. Falou sobre a Agência da Caixa Econômica qu
195 será instalada em Patu. Falou sobre o Samu e mencionou outras ações
196 dentro da gestão e do grupo político que tem o olhar diferenciado. Disse
197 que o olhar diferenciado é embasado na experiência de um homem de
198 mais de oitenta anos que está sempre orientando com sua experiência e
199 trajetória de vida. Falou sobre os esforços em buscar parcerias e na
200 credibilidade para um voto. Falou sobre deputados e governadores, e
201 disse que eles fazem com que as ações também aconteçam. Disse que é
202 fácil apresentar um requerimento e criticar ações que não podem ser
203 feitas, difícil é aquele que bate em sua porta pede o voto para o deputado
204 e apresenta emendas para o município. Disse que não critica os
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205 requerimentos apresentados, eles são válidos. Parabenizou os senhores
206 vereadores, e disse que são ações que vão engrandecer os mandatos.
207 Ressaltou que os requerimentos vão ser 'atendidos conforme as condições
208 do município. Falou sobre a atuação da Gestão Municipal. Mencionou os
209 mutirões de limpeza pública e falou sobre a retirada de lixos e entulhos.
210 Disse que o município precisa de ações colaborativas. Finalizou suas
211 palavras dizendo que Ednardo é um homem experiente, de uma grande
212 história, que reúne forças, que junta e constrói uma Patu cada vez melhor.
213 Falou sobre sua capacidade, do carinho e do quanto a população confia
214 nas suas ações e no seu amor por Patu. Disse que Ednardo lidera o grupo
215 de pessoas de bem, de pessoas que querem o melhor e com certeza
216 continuará construindo essa cidade no caminho da prosperidade, da
217 experiência de um homem que sempre fez e faz por Patu. A Presidente
218 convidou os nobres vereadores para a sessão solene em homenagem aos
219 25 anos da Banda de Música que acontecerá sexta-feira, dia 28 de abril de
220 2024. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente encerrou a Sessão em
221 Nome de Deus e da Lei Orgânica do Município de Patu, e, convidou todos
222 para a próxima sessão que acontecerá dia 08 de maio de 2024, às 15hs.
223 Tendo eu ~ JOSÉ MARCONDES PEREIRA
224 DA COS1, 1º Secretário nomeado para o ato, lavrado a presente Ata, que
225 após lida e, em tudo estando conforme, será aprovada e assinada pelos
226 senhores vereadores presentes à Sessão. PATU-RN, em 24 de abril de
227 2024.
228

ANA CARLAMARTINS

IVANILS~fLV;S DACOSTA

J~St'~CONDES PEREIRADA COSTA
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